



Dragón de agua Chino

Physignathus cocincinus

Descripción:

Es un lagarto grande y verde que mucha gente escoge como mascota. Lleva una vida semiacuática y semiarborea en las orillas de los cursos de agua del sureste asiático, donde se zambulle con rapidez si siente la menor amenaza. Su hábitaculo necesita reflejar esa forma de vida. Los machos son más grandes que las hembras lucen una cresta en el cuello y tienden mostrar mayor vistosidad cromática.

Temperamento:

Los animales criados en cautividad son de temperamento plácido y se domestican con rapidez, si bien los ejemplares salvajes son nerviosos y aporrean las paredes del terrario con el hocico en sus esfuerzos por escapar.

Terrario:

El dragón de agua necesita un terrario tan vasto como sea posible. Las dimensiones del terrario no deben ser menores a 1mx1mx1m. para un adulto. En caso de alojar a más de un dragón, las dimensiones deben aumentar.

Es indispensable proveer un recipiente con agua lo suficientemente grande para que el animal quede con 2/3 de su cuerpo sumergidos. Recomendamos cambiar el agua de este recipiente día por medio ya que el animal defecará en ella y se ensuciará rápidamente.

Además es muy importante colocar varias ramas, en diferentes posiciones y alturas, para que pueda trepar y descansar en ellas. Es

ideal colocar alguna de las ramas suspendida a unos 15 ó 20 cm. de la superficie del agua ya que, por lo general, es la que prefieren.

El sustrato puede ser, preferible, corteza de árbol (previamente tratada contra la existencia de ácaros, pulgones u otros parásitos) o pasto sintético. Se puede utilizar arena o canto rodado (grande) observando que no sea ingerido.

El dragón de agua necesita y disfruta la presencia de plantas en el terrario, a la vez que las usa para esconderse. Pueden ser artificiales, de plástico, pero hay que observar que no sean comidas. Las plantas naturales, sin embargo, hacen un marco excepcional, aunque hay que asegurarse siempre de que no sean tóxicas. Recomendamos la dracaena, el ficus, el potus, el philodendro, etc.

Además, se puede completar la ambientación con algunas piedras.

Condiciones ambientales:

Iluminación:

El dragón de agua es un animal de hábitos diurnos, por lo que necesita un tubo de rayos UVA/B. El ciclo día-noche debe ser regular. Recomendamos unas 10 a 12 horas de "día" en verano. En invierno se pueden reducir en una o dos horas.

En verano se puede sacar al dragón a tomar sol, dentro de una jaula de malla (no en el terrario de vidrio). y con un sector con sombra.

Temperatura:

Este animal necesita una temperatura diurna de entre 28° y 30° C. Durante la noche, la temperatura puede reducirse a unos 22° a 25° C. Se puede usar piedra calefactora, controlando que no recaliente y queme al animal (la temperatura ideal es de 34°C). Es muy importante colocar un termómetro dentro del terrario para controlar bien este factor. Si durante el invierno es necesaria otra fuente de calor, se pueden usar lámparas de cerámica (que sólo irradian calor o lámparas de luz, observando que no sean alcanzadas por el animal).

El terrario debe tener diferenciación de temperatura de un sector a otro. Al menos debe haber una zona de reposo con mayor temperatura (aprox. 32° a 34° C) y otra con temperatura baja (22° C).

Humedad:

debe ser de entre el 80 y el 90%. En general, con el recipiente de agua del terrario y rociando una vez al día, la humedad se mantiene.

Tamaño:	60-90cm con cola, machos más grandes que hembras
Origen:	Sureste asiático
Vida:	10 años en cautividad

Alimentación:

Grillos, zophobas, tenebrios, gusanos de seda, cucarachas, suplementados con calcio y vitaminas de 1-2 veces por semana

Importante recordar que todos los insectos que le demos al ejemplar deberán ser criados en cautiverio para evitarle parásitos y enfermedades.